

Les duos cubains de volley de plage retournent aux compétitions



La Havane, 22 juin, (RHC).- Les duos cubains de volley de plage retournent aux compétitions. Demain, Karel Peña et Daisel Quesada prennent part à partir de demain en Jamaïque à la troisième étape du circuit NORCECA, la Confédération du Nord, de l'Amérique centrale et des Caraïbes. Karel et Daisel, champions des étapes de La Paz et des îles Caïmans, vont se battre pour leur troisième titre d'affilée.

Ils comptent sur les bonnes performances en Jamaïque et puis, dans la station balnéaire de Varadero, quatrième étape du circuit NORCECA car ils vont participer aux côtés de Sergio Gonzalez et de Nivaldo Diaz au championnat du monde qui se disputera à Vienne, fin juillet début août.

Chez les dames, Leila Martinez et Lidiannis Echeverría, médailles d'or à La Paz et aux îles Caïmans, défendront également les couleurs de Cuba en Autriche. Soit dit en passant c'est leur première participation à un championnat du monde

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/133502-les-duos-cubains-de-volley-de-plage-retournent-aux-competitions>



Radio Habana Cuba